

【学校だより】



はまなつめ

第16号

令和6年12月24日(火)

長崎市立川原小学校

校長 神田 学

『一人一人が輝き、笑顔あふれる学校 ~ 子どもも教師も輝く学校 ~』



令和6年度2学期が終わりました。上の写真は、12月17日(火)に開催したアウトリーチコンサートの時の集合写真です。子どもたちは、オペラの生の舞台にとても感動していました。応募に当選した学校は市内で3校だけだったそうです。川原小学校にとって、大変良い年の瀬となりました。来年も良い年になることを願っております。それでは、皆様、よい年をお迎えください。以下は、終業式の代表児童の発表です。

二学期がんばったことや楽しかったこと、
三学期にがんばりたいこと
三年 児童代表

わたしは、二学期にできるようになったことが三つあります。

一つ目は、体育で学習したマット運動の後転です。後転は、二年生まではきれいにできませんでしたが、三年生になって動画を見てコツをつかんだらできるようになりました。二つ目は図工です。図工ではいろいろな作品を作りました。二年生までは友だちと似た作品を作っていました。三年生になってからは、自分が作りたい作品を作ることができるようになりました。三つ目は国語の宿題の日記です。書くのが好きで二年生の時もほめられていました。三年生になって、もっとレベルアップして楽しく書けるようになりました。たくさんほめられるようになったのでうれしかったです。

楽しかったことは小音会です。初めはぜんぜんわからなくて、先生に教えてもらいました。本番では、教えてもらったことを思い出して、えがおでえんそうすることができました。家族にほめられて、とてもうれしかったです。

三学期にがんばりたいことは自学、自主学習です。三学期は、キュビナ以外はできなかったもので、少しでも自分で考えて一人での勉強ができるようになりたいです。

冬休みに楽しみなことは、クリスマスにプレゼントを買ってもらうことです。

